

夢と希望に向かって大きく羽ばたけ！

平成29年大衡村成人式開催

75名の新成人が誕生



祝 大衡村成人式



新成人感想発表
跡部 沙也加さん(駒場)

本日は、このような盛大な式を開いていただき、誠にありがとうございます。

また、村長さんをはじめ、多くのご来賓の方々にご臨席を賜り、新成人一同を代表して御礼申し上げます。

こうして成人式を迎えて、もう中学校を卒業してから5年なのか、というのが正直な感想ですが、思い返すとこの5年間でたくさんの出来事がありました。一人暮らしを始めたこと。初めて投票をしたこと。働くことの大変さを知ったこと。そして夢ができたことです。

「生きるために食べるのではなく、食べるために生きる」これは私の高校時代の友人の言葉です。私はこの言葉のおかげで、自分の夢が見つかりました。「おいしい」という感情には人を幸福にし、力を与える力があります。また、おいしいと言われた側も幸せを感じることが出来ます。私はたくさんの方に「おいしい」と感じ、生きる活力にしてみたいようなお店をいくつか持たたいです。そして今まで私をおいしいご飯で支えてくれた家族に私の作った料理で恩返しをしたいです。

新成人となった今、私たちにはそれぞれの夢を叶えるだけの力があります。その力を大いに発揮し、自分、そして支えたいと思う人、家族、友人と共に生きていくことが新しく大人になった私たちの使命なのではないかと思えます。

最後になりましたが、私たちがこの日を迎えられたのは、毎日支えてくれた家族、正しい道を示してくれた先生方、そして共に笑い合ってきた仲間のおかげです。20年間の感謝の気持ちを胸に、新成人としての自覚と責任を持ち、大人としての道を一歩ずつ歩いていきたいと思います。



▲懐かしい友達と思い出話に花がさきました



▲和気あいあいとビンゴゲーム！

成人おめでとう



▲教え子の成長を喜び先生も記念撮影



▲12歳の自分から大人の自分に手紙が届きました



▲ご家族も我が子の晴れ姿を撮影



▲小・中学校時代の映像に盛り上がりました



▲新成人による村民憲章朗唱

1月8日(日)、平林会館において平成29年大衡村成人式を開催し、村内で新しく成人を迎えられた75名のうち、49名が式典に出席しました。

式典では、萩原村長が「責任ある大人として積極的に社会に参加し、これから訪れる幾多の困難に若さと行動力をもって立ち向かい、将来の大きな夢と希望を叶えて欲しい」と式辞を述べ、新成人を代表し岩城拓巳さん(衡中)と内井優香さん(衡中北)が「成人としての常識や良識をわきまえつつ、若さを生かして失敗を恐れず様々な挑戦を繰り返して、さらなる成長をしていきたい」と誓いの言葉を述べました。

式典後には、新成人の実行委員によるアトラクションが行われ、ビンゴゲームや小・中学校時代の写真映像が披露されるなど、当時の思い出や久々に再会した同級生と懐かしい雰囲気でも盛り上がりしました。



▲村から記念品が贈られました



▲誓いの言葉を述べる岩城拓巳さんと内井優香さん



▲式辞を述べ祝福する萩原村長